
資料３本日の主な議題

・行政はインフラ整備、標識、無電柱化に注力すべき。

・道の駅との連携や情報発信拠点・活動拠点としての活用が
必要。

・道の駅のように風景街道についても、道路標識や案内看板
を主たる道路の入り口等につけてもらいたい。

これまでの「日本風景街道」有識者懇談会
における主なご意見

本日の議題

(２) 提言（骨子案）について

提言の構成や発展に向けた様々な取り組みの

方向性や内容についてご議論いただく。

本日の議論を踏まえた｢日本風景街道の発展に向け

て（提言）」の内容についてご議論いただく。

次回懇談会での議題

(１) 風景街道の発展に向けた取り組みについて

発展に向けた様々な取り組みのうち、特に検

討が必要な以下についてご議論いただく。

①認知度向上の取り組み

②登録内容の再確認

③表彰制度

・日本風景街道は知名度がまだまだ低い。ブランド化の推進
が必要。

・観光施策や日本遺産、ジオパーク等との連携が必要。

・好事例を共有することが重要。

・パートナーシップに活動のためのエネルギーを持ってもら
うためやブランド力向上のため、表彰制度などの方策が必
要。

・風景街道で何のために、何をすべきか議論が必要。

・SNS等でもっと風景街道を発信していく試みが重要。

・パートナーシップが自分たちの風景街道のコンセプトを決
めることが重要。
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